

Oktao: Drei M. 60 • Quart: Vier M. 80

Die Blauen Bücher • Karl Robert Langewiesche • Die Blauen Bücher.

In den Anzeigen über Preis- oder Verlagsänderungen bitten wir das Jahr des Erscheinens, sowie den Vornamen der Verfasser der einzelnen Werke mit anzugeben. Auch die Bezeichnung der Auflage ist uns erwünscht.

Bibliographische Abteilung
des Börsenvereins der Deutschen Buchhändler
zu Leipzig.

Jeder Buchhändler sende das erste Exemplar jedes, auch des kleinsten Druckwerkes (Buch, Kunstdruck, Zeitschrift usw.), sofort an die Bibliographische Abteilung des Börsenvereins zur Aufnahme in die Bibliographie und Weitergabe an die Deutsche Bücherei zur Aufbewahrung.

Zum Weltbundkongress der Christlichen Studentenvereine am 30. Juli bis
7. August in St. Beatenberg im Berner Oberland

erscheint von dem Delegierten der Deutschen Christlichen Studenten-Vereinigung und wird in den
nächsten Tagen in Leipzig ausgegeben:



Pazifismus und Christentum

Von Dr. Johannes Weise

Die Geschichte des Pazifismus / Der Pazifismus der Gegenwart / Überblick über die verschiedenen Formen des Pazifismus / Der Streitpunkt im Verhältnis zwischen Pazifismus und Christentum / Die Lösung der Streitfragen / Die Stellung des Christen zur Kulturwelt / Die Anwendbarkeit der christlichen Ethik auf das Völkerrecht / Die Stellungnahme zur organisierten Friedensbewegung / Schlussurteil.

In Steifumschlag 4.50 Mf.

Nach einer fast sechsjährigen Absperrung voneinander und nach den Folgen des Einflusses einer unter Zensur und böswilliger Propaganda stehenden öffentlichen Meinung kommen im August die Delegierten der Christlichen Studentenvereine aller Länder erstmalig wieder zu einer Weltbundkonferenz zur Wiederanknüpfung der Weltbundbeziehungen und zur Wiederaufnahme gemeinsamer Arbeit zusammen. Der deutsche Delegierte zu dieser Tagung, Dr. Johannes Weise-München, legt zu dieser Zusammenkunft eine gedankentiefe und von tieferem christlichem Verantwortungsbewusstsein getragene Arbeit vor, die dem Friedensgedanken und der Friedensbewegung gewidmet ist, und im besonderen den Streitpunkten im Verhältnis zwischen Pazifismus und Christentum gilt, und als deren Lösung er unsere Aufgaben als Christen darin sieht, den Durchschnittspazifismus zu vertiefen: nach seiner Begründung, nach seinem Ziel und nach seinen Mitteln.

Die christliche Kirche hat die Aufgabe, den ewigen Wahrheitsstern des Friedensgedankens nicht untergehen zu lassen, eingedenk dessen, daß ihr Herr die Friedensstifter selig gepriesen hat. Die Spannung zwischen Ideal und Wirklichkeit wird bestehen, solange die Weltzeit dauern wird. Diese Spannung in der Tiefe zu erleben und dennoch immer wieder vorwärts zu schreiten, wird der Christ befähigt, der weiß, daß sein Heiland am Kreuz die Sünde der Welt getragen hat.

Verlangzettel liegt bei  Auslieferung nur in Leipzig

Furche-Verlag / Berlin